

---

**Press Release** (Untuk disiarkan segera)**Sukses Kelola CSR di Tengah Pandemi, WEGE Raih The Best CSR of The Year**

**Jakarta, 27 Agustus 2021** – ICSRA-IV-2021 kali ini mengambil tema "CSR & Business Sustainability - Awakening during the Covid-19, Pandemic-2021". Tema ini sangat relevan dengan program CSR WEGE, yang secara konsisten dan berkomitmen berpartisipasi dalam penanganan covid-19 dengan pembangunan fasilitas kesehatan khusus pasien Covid-19.

Sebagai informasi, WEGE telah membangun dan merenovasi lebih dari 10 Rumah Sakit yang tersebar di beberapa wilayah di Indonesia sebagai fasilitas penanganan Covid-19. Empat diantaranya menggunakan teknologi modular. Dan baru baru ini, WEGE telah menyelesaikan pembangunan selama 30 hari fasilitas penanganan Covid-19 RS Modular Tanjung Duren.

Selain membangun fasilitas kesehatan, CSR WEGE sangat concern terhadap penanganan Covid-19 di internal dan eksternal dengan melakukan kegiatan preventif dan penegakan proses serta fokus menangani karyawan terdampak Covid-19, termasuk mendukung program pemerintah *herd immunity* dengan menyelenggarakan vaksin bagi masyarakat di lingkungan unit bisnis perusahaan.

Program CSR lainnya dalam aspek sosial untuk menggerakkan ekonomi masyarakat sebagai salah satu upaya perusahaan agar masyarakat dapat *survive* di masa pandemi adalah pemberdayaan UMKM melalui pelatihan keterampilan di Co-working Space dan area komersial di teras Braga Bandung. Di bidang lingkungan, masih di daerah yang sama, WEGE juga telah mensupport mesin pencacah dan fasilitas sumber air bagi Jasmine Integrated Farming Bandung serta pendampingan dalam manajemen pengelolaan sampah rumah tangga untuk dijadikan barang yang memiliki nilai ekonomis seperti pupuk kompos dan barang-barang kerajinan lainnya.

Contact Person :

**Bobby Iman Setya**  
Corporate Secretary  
PT Wijaya Karya Bangunan Gedung Tbk.  
Hp. 081285351137

Tel : +6221 8 85908862 / 85909003  
Fax : +6221 86904146  
Email : [corsec@wikagedung.co.id](mailto:corsec@wikagedung.co.id)

